



L'écrivain québécois d'origine haïtienne, Dany Laferrière, a reçu, mardi 26 mai 2015, la traditionnelle épée d'académicien. L'épée en question représente l'esprit vodou « Legba », et a été sculptée par l'artiste haïtien Patrick Vilaire.

La réception s'est tenue à la mairie de Paris en France, en présence de plusieurs dizaines de dignitaires, et de la mairesse Anne Hidalgo, a appris HPN.

L'épée a été remise par l'académicien Jean d'Ormesson.

Dany Laferriere a été reçu, comme le 726^e académicien, le 12 décembre 2013.